
 

第 1630 回例会 2021・6・29            ﾆｺﾆｺ 14,000 円    累計 572,000 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

みなさん、こんにちは。 

本日はこの後、ｸﾗﾌﾞ協議会がございます。発表さ

れる委員長の皆様、どうぞ宜しくお願い致します。 

本日の会長の時間でございますが、ﾛｰﾀﾘｱﾝに知っ

て欲しい「例会のこと」という資料の中から、ﾛｰﾀﾘ

ｰの親睦についてお話をさせて頂きます。 

1923年～1924年度ＲＩ会長ｶﾞｲ ｶﾞﾝﾃﾞｨｶﾞｰは、関

東大震災の時、被災地に対して多大な支援をして頂

いたようです。この会長は、ﾛｰﾀﾘｰの親睦（fellow 

ship）とは、〝ﾛｰﾀﾘｰという苗木が成長するために、

その根に栄養を与えてくれる土壌である〟と述べ

ています。これは、ﾛｰﾀﾘｰという苗木が立派に成長 

 

 

 

 

していく為には「ﾛｰﾀﾘｰの志を共にする者同士の

仲間意識」を強め高め合う「親睦という栄養に満ち

た土壌が必要である」ということのようです。 

苗木は、土壌が良ければ立派に育ちます。従って、

ﾛｰﾀﾘｰという苗木の成長・発展は〝ﾛｰﾀﾘｰの親睦〟と

いう土壌にかかっていると言って良いでしょう。こ

うしたｶﾞｲ ｶﾞﾝﾃﾞｨｶﾞｰの考え方がﾛｰﾀﾘｰに浸透して

いったからこそ「ﾛｰﾀﾘｰは親睦こそが第一」とか「親

睦なくして奉仕なし」とかの言葉が使われるように

なったようです。 

しかし、ﾛｰﾀﾘｰでは、「親睦」は必要で大変重要で

すが、全てではありませんとも言っております。                                                             

1947～1948 年度ＲＩ会長ｹﾝﾄﾞﾘｯｸ ｶﾞｰﾝｼﾞｰは、ﾛｰﾀﾘ

ｰの本質というべき「入りて学び出でて奉仕せよ」

という素晴らしい言葉を残しました。これは、国際

協議会ｶﾞﾊﾞﾅｰｴﾚｸﾄの研修会場入口に掲げてあるｽﾛｰ

ｶﾞﾝです。これに、ｶﾞｲ ｶﾞﾝﾃﾞｨｶﾞｰの考え方を当ては

めれば、ﾛｰﾀﾘｱﾝが情報や経験を語り合い、好意と友

情を深め合い自身を磨き、奉仕の心を育て高め合う

例会こそが「親睦という名の土壌」だと言っており

■出席報告 

月 日 6/22 

会員数 34 

出席者 28 

出席率 82.3% 

前回修正 79.4％ 

会長の時間        石井 秀夫 
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例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

6/29 ｴﾝﾃﾞﾝｸﾞﾊﾟｰﾃｨ 昼食会 
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ます。そして、例会で高められた奉仕の心で、より

良い奉仕の実践に努めるﾛｰﾀﾘｱﾝが増えていくこと、

それが「ﾛｰﾀﾘｰという苗木の成長」なのです、と言

っております。もちろん例会だけでなく、ﾛｰﾀﾘｰの

活動すべてにおいてであると思っております。 

そして、ﾛｰﾀﾘｰ活動の中でそれぞれの行事で皆で

困難に向かって行って達成された時の喜びは結束

を深め、友情は一層深まります。それが、ﾛｰﾀﾘｰの

親睦ではないかと思います。相原ガバナーも言われ

ておりましたし、多くの人からも聞きます。 

このような意味でもﾛｰﾀﾘｰﾗｲﾌとしっかり向き合

って、楽しく、積極的に過ごしていくことが、親睦

を深め、自身を磨き、ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞの成長に繋がるも

のだと思います。私の年度は終わってしまいますが、

次の師岡年度に期待をし、しっかり応援をしていき

たいと思います。宜しくお願い致します。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうござ

いました。 

 

幹事報告 

🌸 希望の風奨学金 寄付のお礼状をいただきま

した。 

🌸 所沢市 財務部財政課様から、ｺﾞﾙﾌ委員会へ寄

付のお礼と寄付金受領証明書をいただきまし

た。 

🌸 例会場変更のお知らせ・・所沢 RC 

   例会場・・・ﾍﾞﾙｳﾞｲ ｻﾞ･ｸﾞﾗﾝ 

   例会日・・・火曜日  12；30～13：30 

 

ニコニコボックス        金岡 悟  

石井 秀夫 本日はｸﾗﾌﾞ協議会です。発表される委 

員長の皆様宜しく御願い致します。 

和記 毅    本日はｸﾗﾌﾞ協議会です。皆様宜しくお

願い致します。 

須澤 一男 ﾜｸﾁﾝ 2 回終了しましたが、ﾏｽｸをつけ 

ないと何となく不安になります。 

木村 孝子 少しですが例会が続いて出席できる 

      ようになり、ﾎｯとしてます。2 度目の 

ﾜｸﾁﾝ今日です。今からﾄﾞｷﾄﾞｷしてます。 

 

 

室伏 秀樹 コロナﾜｸﾁﾝ 2 回接種終了。酒だ・遊び 

      だ・ﾊﾜｲへ行こう。（もうﾁｮｯﾄしたら） 

内田 学  ｺﾛﾅの波にもまれた石井丸も、1年間、 

お疲れ様でした。 

師岡 友次 石井会長 和記幹事一年間ご苦労様 

でした。 

大舘 信夫 前回欠席。お久しぶりです。 

髙橋 和男 一年間お疲れ様でした。大変申し訳ご 

ざいませんが、来週のｴﾝﾃﾞｲﾝｸﾞ、出張 

が入り欠席させていただきます。 

木下 精基 気付けば 1 年間が早く感じました。 

 大変お疲れ様でした。 

宮﨑 光正 前回欠席しました。 

金岡 悟   来週は、今年度最後のﾆｺﾆｺとなります。

多数のご協力お待ちしています。本日

は宜しくお願いします。 

大原 律子 石井会長様、和記幹事様 一年間大変

お世話様になり有難うございました。

お疲れ様でございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 幹事報告           和記 毅 



    

 

🌻 ｸﾗﾌﾞ管理運営副委員長   木村 孝子 

 皆様、今日は、本

日ｸﾗﾌﾞ管理運営委

員長 堀江様がお

休みでございます

ので、同ｸﾗﾌﾞ委員会 

木村がご報告させ

ていただきます。 

 本年度、石井秀夫 

会長のﾃｰﾏ「充実のﾛｰﾀﾘｰﾗｲﾌ」を踏まえてでした。 

例会に参加することで、人とのつながり、地域と 

のつながり、世界とつながる ことを感じる例会運

営を目指し、年間を通して魅力ある例会ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑを

考え、ｸﾗﾌﾞ全体の活性化へと繋げ、今日も例会に参

加出来てよかったと思われるようなｸﾗﾌﾞ管理運営

を行うはずでしたが、残念ながらこのｺﾛﾅで 

  ① 例会に出席する。 

  ② ｸﾗﾌﾞの親睦行事に参加する。 

  ③ ｸﾗﾌﾞのﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑに参加する。    

の中、実行出来たこと、親睦ｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟ、子供未来館 

のﾛｰﾀﾘｰｶﾞｰﾃﾞﾝの施行。  会長・幹事お二人の希 

望する運営が出来ず、苦しかったと思われます。ま 

た、来週のｴﾝﾃﾞﾝｸﾞﾊﾟｰﾃｨだけとなりましたが、宜し 

くお願いします。又、本年度が一日も早く元のせい 

かつに戻り、元気なﾛｰﾀﾘｰ活動が出来る事 心より 

念じております。 

 

🌻 親睦委員長       本橋 源太郎 

 本年度親睦委員

長を任されました、

本橋です。今年度は

ｺﾛﾅ禍の中残念なが

ら思うように事業

が行えませんでし

た。その中に於いて、

ｽﾀｰﾃﾝｸﾞ例会を 9月 

1日に、ｺﾞﾙﾌ大会を 11月 10日 4月 27日に行い 

ました。残す所は、6月 29日ｴﾝﾃﾞﾝｸﾞﾊﾟｰﾃｨのみとな 

りました。奮ってご参加下さい。 

一年間有難うございました。 

 

🌻 ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員長      髙橋 和男 

 皆さんこんにちは。

ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員長の髙橋

です。 

  当委員会としまし

ては、基本方針にある

ように、皆さんが聞き

たい 高潔さを向上

させられる、健康に良 

いﾃｰﾏを選んで、卓話者を選定する予定でありまし 

たが、結果として 4分の一も目的を果たせませんで 

した。残念でありますが仕方ないと諦め、次年度に

予算を沢山使って、より良い卓話を期待します。一

年間有難うございました。 

 

🌻 会員増強委員長      本橋 正夫 

 基本方針、活動

報告に基づき、会

員増強委員会の活

動を進め、皆様の

協力により新たに

深井さん、外岡さ

ん、鈴木さん、北

田さんの 4 名入会

していただきまし

た。 

また、会員の荻野さん協力のもと、会員の皆様

へ新入会員候補者紹介のお願いを頑張っていま

す。次年度に向かい、新入会員を増やせるよう皆

様へのお願いをもちまして、ご報告とさせていた

だきたいと思いますので、よろしくお願いいたし

ます。ありがとうございました。 

 

🌻 広報・雑誌委員長     木下 精基 

 昨年 7月に基本

方針と活動計画

を掲げてから 1年

が経ってしまい

ました。新型ｺﾛﾅｳ

ｲﾙｽ感染症の影響

により、止む無く 

 



例会を中止する中でも、委員会としては、活動報告 

を木下・金岡さん・恒良さん・内野さん。徳江さん 

の 5名により、例会時に行う事が出来ました。 

しかし、団体活動が出来なかった事が一番残念に 

思います。今後につきましても、皆様の深いご理 

解とご協力のもと、活動を継続、育成、発展でき 

る様努力して参りたいと存じます。日本でも新型 

ｺﾛﾅｳｲﾙｽ感染症により、約 14,000もの命が亡くな 

っています。新型ｺﾛﾅｳｲﾙｽ感染症に歯止めをかける 

ためにも、皆様の努力が必要不可欠ではないかと 

考えます。話が逸れて纏まりませんが、一年間広 

報・雑誌委員会を見守って頂き、有難うございまし 

た。 

 

🌻 奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員長    栗原 和明 

<基本方針> 

 職業、社会、

国際、青少年の

各委員会の活

動の為、協力し

て活動が円滑

に前進する様 

努力し、各委員会の活動が盛り上がり、委員会の質 

の向上を図ります。 

 

<活動計画> 

各委員会の活動計画の目標達成に協力し、各委員 

会の向上を図ります。 

 

◎ 令和 2年 7月より基本方針、活動計画を掲げｽﾀｰ 

ﾄしましたが今年度でしたが、前年度からのｺﾛﾅｳｲﾙｽ 

の蔓延が収束せず、職業奉仕委員会、社会奉仕委員 

会、国際奉仕委員会、青少年委員会、各委員会共対 

外的に人が多く集まる委員会ですので、各委員会す 

べて中止となりました。誠に残念でした。次年度に 

期待し報告を終了させて頂きます。 

🌻 職業奉仕委員長      内田 学 

昨年度からのコロナウィルスの影響で、企業見学 

を中止にしましたし、会員との飲食しながらの炉端

会議は、最も危険性が有り、中止になりましたが 6

月 17 日の政

府からの発表

で緊急事態宣

言はやっと解

除されたとは

言え、蔓延防

止等重点措置

がとられております、会員御家族会社等の、御健 

勝を御祈りして私の発表とします。 

ありがとうございました。 

 

🌻 社会奉仕副委員長     金岡 悟 

 社会奉仕委員

会の行事である、

とうきち子供将

棋大会は、コロナ

の為中止となり

ました。次年度も

中止となり、次々 

年度は西ｸﾗﾌﾞとなりますので、次々年度の委員の方 

は宜しくお願い致します。 

 

🌻 国際奉仕委員長      内野 忍 

 皆様こんにち

は。国際奉仕委員

長の内野です。本 

年度の国際奉仕

委員会の活動と

しましては、本来

ならば奉仕活動 

を通じ、所沢西ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞとしての国際貢献を目指 

そうという基本方針でありましたが、世界的なｺﾛﾅｳ 

ｲﾙｽの流行によりﾛｰﾀﾘｰ活動自体が制限されてしま 

いました。 

また、本来ならば台湾吉安扶輪社との 5 年ごとの 

姉妹ｸﾗﾌﾞ締結式を台湾花連にて行う予定でありま

したが、これもｺﾛﾅｳｲﾙｽの影響により郵送による署

名捺印に変更になりました。 

 色々な活動並びに交流が出来なくて大変残念で 

はございますが、ｺﾛﾅの流行が収まり安心して国際 



奉仕活動を行うことが出来るようになりましたら、 

私としても改めてご協力させて頂こうと思ってお 

ります。一年間有難うございました。 

🌻 財団・米山委員長     室伏 秀樹 

3 月 22 日のクラ

ブ協議会より、新

型コロナにより何

も活動していませ

んので時間繋ぎに、

同じ原稿を読みま

す。 

大変な委員会を受けたものだと、今になって後悔

しています。次年度木村委員長同情します。 

・前年の 3 月 14 日(土)ロータリー財団部門セミナ

ー及び補助金管理セミナーがコロナ禍により中

止、このセミナーに出席しないと補助金は出ない。

今回特例として出席したとみなして、財団補助金

申請(MOU)を行い所沢市内 5 クラブ共同事業とし

て、「こどもと福祉の未来を育む憩いと癒しのロ

ータリーガーデン」の一期工事を土方造園さんに

お願いしました。 

  財団から$1,000×5クラブ 535,000 円+各クラブ

負担 25,000円計 66万円かかりました。今回は西

が幹事で堀江さんに共同事業委員長をお願いし

ました。 

・7月 12日(日)米山奨学セミナーが、アルカサール

迎賓館川越で開催され、趣旨と米山記念奨学生 16

名の話を会長と聞いてきました。 

・その内容の素晴らしかった駿河台大学留学中のベ

トナムのゴー・ミー・フェンさんに 10月 20日に

卓話をお願いしました。 

・今期のご寄付を 8月に次の方からいただきました。 

  財団・マルチプルポールハリスフェローに内田 

学さん(5回目)  ポールハリスフェローに木村

孝子さん  各$1,000です。 

  米山功労者に石井秀夫会長(2 回目)、荻野陽一 

さんからいただきました。10万円です。 

   尚、木村さんに引き継ぎます。和記幹事と次

年度米山寄付を約束しています。 

 

 

・10月 17 日(土)にロータリー財団セミナーが国立

女性教育会館でありましたが、突発した腰痛によ

り欠席しました。 

・11月 17 日(火)にロータリー財団卓話を新所沢・

江崎バスト会長にお願いしました。 

その後は新型コロナにより活動していません。 

 

🌻 会場監督（SAA）     荻野 陽一 

 今年度は、ご

存知の通りｺﾛﾅ

の関係で例会が

なかなか開催で

きませんでした。

新しい会員のか

たがたともお話 

する機会が少なくて残念でした。席決めも事務局に 

ご足労を頂き、くじ引きで決めていただきましたが、 

何分例会が少なくてとても残念でした。 

又、例会開催が不規則でお休みされる方の連絡も 

できなかった方もいらしたかと思いますが、繰り返

しになりますがお休みする場合は必ず連絡をいた

だきたいと思います。よろしくお願いいたします。 

 

🌻 会計           大舘 信夫 

 今年度は新型ｺﾛ

ﾅｳｲﾙｽ感染症の関

係で、各委員会の

活動も大きく影響

があり、予算的に

も各事業の中止に

より大きく予算を 

残しております。未消化予算については、記念事業 

積立金と繰越金にて処理することとなると思いま 

す。 

 

         今週の担当  大舘 信夫 


